

La République du Centre, 4 septembre 2016

HITACHI ■ Les élus envoient un courrier

Suite à l'annonce par l'entreprise Hitachi de la fermeture de son site d'Ardon, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, François Bonneau, président de la région Centre-Val de Loire, Hugues Saury, président du conseil départemental, et Charles-Éric Lemaignen, président de l'Agglo Orléans Val de Loire, ont adressé jeudi un courrier à Toshiaki Higashihara, président d'Hitachi global. Le but : lui rappeler l'histoire qui lie son entreprise au Loiret et le potentiel de redynamisation du site de production d'Ardon. Ils lui demandent d'examiner les solutions qui permettraient l'installation de nouvelles activités à fort développement et donc le maintien de la majorité des emplois actuels. Si la production venait à s'arrêter, « un nouvel avenir, construit en concertation, doit être trouvé pour le site d'Ardon. » ■